

くすふれ愛だより

12月

【編集発行】
 玖珠地区コミュニティ
 運営協議会
<http://www.kusu-community.jp/>
 【事務局】
 くすふれあいホール
 (玖珠自治会館)
 72-1511

ゴミの不法投棄：犯罪です 監視パトロールを実施

玖珠地区コミュニティ生活環境部会では、毎年11月に監視パトロール月間と定め、ゴミの不法投棄防止啓発活動と、パトロールを玖珠地区全域で行っています。

11月11日(水)午前9時より、20名の参加者により玖珠地区管内を6つの班に分かれてゴミの不法投棄パトロールを行いました。監視途中に廃棄物等を発見・回収して自治会館まで搬送後に分別作業を行い、翌日、玖珠町に収集して頂きました。

廃棄物は、電化製品(洗濯機・冷蔵庫・テレビなど)や古タイヤ・空き缶などで、小田く山浦線周辺が特に多く、昨年を上回る量を回収しました。

ゴミの不法投棄は法律で罰せられます(違反者には



不法投棄されていた家電や古タイヤなど

河川敷花苗植えと 公園整備

玖珠地区コミュニティ生活環境部会は、10月31日(土)に部会員と塚脇自治委員・女性部等の協力で、玖珠川河川敷の花壇整備と塚脇ふれあい公園の除草作業を行いました。河川敷では、花壇14ヶ所の整備・花植え(パンジー・ビオラ)を行いました。

年間を通じて玖珠川河川敷やふれあい公園の環境整備を行い、花壇整備は夏と冬の2回季節の花を植えています。



河川敷にてパンジーを植える参加者

秋のウォーキング大会開催!!

11月14日(土)秋のウォーキング大会が、玖珠地区愛育健康づくり推進協議会と玖珠地区コミュニティ健康福祉部会の共催で開催され、50名の参加がありました。

朝は曇り模様で出発したものの途中から雨が降り始め、傘をさしてのウォーキングとなりましたが、参加された皆さんは怪我もなく最後まで元気に歩くことが出来ました。

コースは玖珠自治会館↓早水↓中山田↓やすらぎの道↓上田↓玖珠自治会館の5.3キロ。

歩き終えた後はコミュニティ女性部手作りのだんご汁とおにぎりが振舞われ参加者の方々に大変喜ばれました。



やすらぎの道で

くすふれあいホールより 年末年始 休館のお知らせ

12月29日から
1月3日までは
休館日です



今年もあと1ヶ月となりました。たくさんの方に「くすふれあいホール」をご利用いただき、ありがとうございました。よいお年をお迎え下さい。